

# Born Explorers

～幸せな子ども時代～

## 理科の授業開き

理科の授業開きでは種の観察をしました。種をまじまじと観察することは普段ないため、みんな種に興味津々でした！

理科の授業は、今後日本語と英語の両言語で行っていきます。理科の力を伸ばしつつ、英語でも理解できるようになってほしいと願っています。



## 「3年生情報交換コーナー」開設します♪

保護者の皆様と連絡を密に取りたいという思いから、「情報交換コーナー」を開設してみました。

[https://docs.google.com/forms/d/e/](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeYvEATvWMKU2QKks6I40I6NQQygzFRJgNuaLleU-2-LUmnTw/viewform)

[1FAIpQLSeYvEATvWMKU2QKks6I40I6NQQygzFRJgNuaLleU-2-LUmnTw/  
viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeYvEATvWMKU2QKks6I40I6NQQygzFRJgNuaLleU-2-LUmnTw/viewform)

このコーナーでは、私たち教員が普段考えていることや活動のねらい、学習への取り組み方の紹介などを行っていきます。

保護者からのご質問なども書き込める仕様となっております。コーナーに載せさせていただく可能性があることをご了承の上、御自由にお使いください。絶対に見逃せない重要な情報は、引き続きメールにてお知らせします。ご安心ください。